
村委会禁毒专题会议 村委会会议记录优
选十(实用5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是
小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

村委会禁毒专题会议篇一

*方：

乙方：

法定代表人：

为了壮大村集体经济，解决发展产业中缺村集体使用耕地瓶
颈问题，终村三委开会研究决定，以村委员会的名义，从部
分村民中长期租用村民依法承包的土地，作为发展壮大村集
体经济的使用，经*乙双方协商鉴定如下：

一、*方长期租用乙方的耕地，时间定为20xx—20xx年，到期
后，*乙双方经协商再定是否续租。

二、*组用乙方的耕地定为年公顷，一年租金为次给三年的租
金。三年后，租金随行就市。

三、*、乙双方鉴定协议后，乙方不得在合同期内收回出租的
耕地，若收回，乙方必须向*方交付*方投入后的资金。

面积：_______公顷x4000元/公顷x3年=________元。

五、本协议一式三份，经鉴定后，有法律效率。



*方：村委员会

村委会主任：

乙方：村民

年月

村委会禁毒专题会议篇二

讨论会**:*********(会议主题)

时间:****

****开会

主持人:**** ****闭会 记录人:****

地点:****

出席人:**级联系党员*** **、**级**位入党积极分子

会议主要内容:

***同学:(发言重点)

***同学:(发言重点)

***同学:(发言重点)

***同学:(发言重点)

„

„



三、最后联系党员****同学做了最终总结:

(1)

(2)

(3)

„

村委会禁毒专题会议篇三

20xx年x月x日

127车间会议室

徐湘生

酿造127车间基层管理人员

加强生产安全，提升安全意识

1、酿造127车间的安全生产管理，是自上而下的管理方式，
作为各级管理者务必把握好安全环节。

2、强调安全生产意识(班级各成员不能只顾生产，从而忽视
安全)，包括上下班过程中的安全行车，做到宁停三分，不抢
一秒，酿造三车间在此环节上也出过几起行车相撞事故，幸
好没有人员受重伤事件发生。

3、各班上班前、下班后应全面检查现有的扬糟机、电源线等，
如发现有异常现象发生，应及时通知车间，会同动力维修人
员即行处理，严禁现有设备带病作业。



4、新员工上岗前进行安全培训(车间内多多少少因工作需要
会增加新近员工，段长、班组长应对其进行及时的岗位安全
培训，并要求个性提醒车间关于安全的处理要求)。

5、强调穿戴劳动保护用品，尤其是车间生产因糟内淀粉过多，
落于大理石地面没有及时清扫会造成打滑现象，班级成员应
注意工作防滑，穿好防鞋。

6、个性强调的是，班级员工在操作机器时，应严格遵守操作
规范，非自己操作的设备或电器等，切勿擅自己启动。

7、车间针对目前的生产安全形势，突出提出了车间存在的有
损安全的问题，如吸游烟、随弃烟头的不良行为，车间强调，
发现一次吸烟行为，罚款60元/次，发现第二次，无论是谁，
罚款120元/次，依次累加。

关于安全生产会议记录：敖春华段长就四月出现的具体问题
做了细致分析，重点强调了四月有个别员工家人来车间的事
件，还有晚班下班后清洗机台时个别班级在不停机的状况下
站于机台传送带上清洗的危险性事件，车间要求要求班组段
长加强管理，防范事故的发生。各位段长、班长各抒己见，
用心参与安全生产问题的讨论。

刘月华、敖春华、杨新林同时对现有工作套鞋的防滑功能提
出要求，推荐公司的工作套鞋必须要有防酸防滑的作用，以
保护员工免受因滑倒造成伤害。

班长曾志强就员工的安全培训、规范作业操作以及完善保险
体制提出了一些建设性意见。班长罗国升对班组安全建设提
出了一个新颖的“老师傅新徒弟”承包安全职责的意见，得
到在座各位的用心响应。

关于安全生产会议记录：敖春华、刘月华等对现有的车间安
全培训提出许多建设性意见，如确定操作技巧的规范等。引



起了车间的重视，要求今后采取切实措施调整与落实。

最后，作为酿造127车间的生产安全主管，再次向大家介绍了
车间的人员安全构架：酿造127车间安全组长：徐湘生，副组
长：敖春华，安全组员：段长刘月华、杨新林，各班长。要
求今后落实安全管理职责，大家共同提高公司安全管理水*。

村委会禁毒专题会议篇四

会议地点:三楼会议室

会议日期、时间: 上午:

主 持 人:*****

记 录:*****

出 席 者:村两委工作人员

为切实推进村委会各项工作的有序开展，村两委主要领导就
近期工作安排部署召开会议，现将本次会议议定事项纪要如
下:

一、 关于*****进寨路的修缮

近日因连降大雨进入汛期，昨夜又突发暴雨，致使本
村*****组进寨路严重损坏，现部分路面已完全垮塌，导致车
辆进出受阻，严重影响了村民的正常出行和生产。经与会人
员充分商议一致决定:由*****主任负责联系人员和组织物料
尽快实施*****进寨路的抢修。

二、 关于蓄水水池及管道的维修

因本村蓄水水池及管道年久失修，现已出现多处损坏渗漏，



日供水量大幅下降，导致园区企业和村民不能正常用水，严
重影响了商家的经营和村民的生活起居。对此，商户和村民
多次向村委会反映，要求尽快修复。经本次会议研究议定:村
集体出资**万元作为蓄水池及管道维修费，由*****负责在六
月底前完成该维修补漏。

三、 关于村委工作人员的任免

1、本村现任*****，因故向村委会提请辞*****职务。经会议
讨论决定:同意*****辞去*****职务，另聘请*****为*****，
暂定试用期为三个月。

2、结合本村发展需要，会议决定:聘请*****任***** 村村委
顾问。

四、 关于村务公开栏和宣传栏的布置

为强化党建并增加*****村宣传力度，村委*****支书在本次
会议中安排:由*****主抓、*****配合，在七一前完成村内宣
传栏的策划，要求宣传栏内容以党建为主题，围绕*****村经
济社会发展、民生公益及基础设施完善等工作展开宣传。

五、 关于村委各项规章制度的拟定

为进一步加强本村基层组织管理，*****主任要求全体工作人
员增强责任意识，一心一意为本村谋发展、全心全意为群众
做好服务，并安排:由*****拟定村委各项规章制度，并提交
工作会议审定通过后执行。

参会人员签字确认:

村委会禁毒专题会议篇五

地点:公司综合办公室



出席人:xxxx

缺席人:王xx

主持人:公司总经理

记录人:李xxx

主持人发言:

为了有效地完成洛阳市第二批旅行社标准化试点单位工作的
进程，也为了我们旅行社更好的的发展，今天我总结了五个
问题给大家简单讲一下。

第一是标准化问题，大家一定要引起对旅行社标准化的重视，
因为这关系到我社的切身利益，更长远的讲标准化的实施有
助于我们工作高速、有效、正确的完成。具体来说，各部门
必须要了解、熟悉各自的工作范围，工作之余也要自觉学习
旅游法，这是旅游发展以来我国发布的一部正式的法律条文，
所以我们平时*作团队一定要按正常流程办事，符合法律程序，
这样我们各司其职，共同努力，就会更好地加速我社标准化
的进程。

第二是保险问题，首先，我们自己要明确旅行社责任险和旅
游意外险的区别，这样才能够给游客讲清楚;其次为了给旅游
者提供方便，我们现在可以提醒游客自己购买旅游意外险，
使用太平洋在线购买系统，具体*作可以给客人发一张太平洋
保险卡(可以主要针对自驾车年轻人群体)，上面有具体*作步
骤。同时，发卡时一定要详细告知游客此意外险的保额情况，
依据可以参考*旅游法第61条;最后提醒大家会后可以抽出时
间学习一下最高*法院关于审理旅游纠纷案件适用法律若干问
题的规定。

第三是合同签订问题，我们要规范我社整个*作流程，*作团



队要细心、认真


